
FMビーチステーション 

平成 28年 05月期 番組審議会の報告 

 

 放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行

うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９

名の委員によって委員会を開催しています。平成 28 年 5 月 24 日に開催されました番組審

議会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局 本日は、公私とも忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 

     今日は、岩橋、斎藤、各委員から欠席届けが出ています。 

定刻になりましたので開催させて頂きます。 

     試聴頂く番組は 4 月から始まりました新番組「グラッチェあおの ビューティ

ーフライデー」です。ビューティーアドバイザー、グラッチェあおのが、ラジ

オを聴きながら簡単に出来る美容レッスンや、季節に合わせたファッションな

ど、「楽して綺麗になる」をテーマに、美容に関するあらゆる情報を発信する生

放送番組です。審議の程宜しくお願いします。 

 

・委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員  曲がしっとりとしていて番組に合った選曲で良かったです。語り口も、誘いこ

まれるような語り口で聴きやすいですね。上っ面で話されているのではなく

色々研究されて重みがあり、凄いと思いました。勉強になる番組だと思います。

ビーチステーションのリスナーさん、男性と女性どちらの方が多いですか？ 

 

・事務局 アンケートでは、六対四で女性の方が多いです。 

 

・委員  美容や肩こり等、女性のリスナーにもってこいの番組ですね。非常に聴きやす

かったです。この手の内容は、ラジオでは説明しにくいものですが、肩こりの

内容等、かなり分かりやすく説明されていた。声が良かったです。 

 

・委員  喋りが上手、聴きやすい。自分の体験を通しての話なので、言葉に重みがある。

良い番組だと思いました。 

 

・委員  このような形で制作された番組は、ビーチステーション始まって以来ではない

かと思います。リスナーの方達にためになる内容のある番組だと思いました。

「肩甲骨」大事だと思いました。 

 

・事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


